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１ 会議概要 

○ 日 時  平成２９年１１月２０日（月）    午後２時５７分開会 

                         午後４時４５分閉会 

○ 場 所  鯖江市役所４階第２委員会室 

○ 出席委員 

辻川 教育長 

笹本 教育長職務代理者       福岡 委員 

蓑輪 委員             中村 委員 

○ 欠席委員 

なし 

○ 出席説明員 

軽部 事務部長           浮山 まなべの館館長 

畠中 健康福祉部長          澤 教育審議官 

服部 教育政策・生涯学習課長    西山 文化の館副館長 

田畑 国体・スポーツ推進課長    笠嶋 子育て支援課長 

○ 欠席説明員 

なし 

○ 書記 

峰田 教育政策グループリーダー 

○ 議事日程 

（１）開会の宣告  午後２時５７分開会 

（２）会議録署名人の指名  福岡 委員  蓑輪 委員 

（３）報告事項 

（４）議案 

議案第３６号 平成２９年度鯖江市教育委員会１２月補正予算要求の概要につ

いて 

可決 

議案第３７号 平成２９年度鯖江市教育文化功労被表彰者の決定について 

可決 

（５）教育長の報告 

（６）その他 

① 確認テストの結果について 

② 平成２９年度鯖江市民文化賞について 

③ 訪中での調印式について 

④ １２月定例教育委員会開催予定 

日 時 １２月２０日（水）午後３時 
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場 所 鯖江市役所４階第２委員会室 

（７）閉会の宣告 午後４時４５分閉会 

 

２ 会議大要 

 

（１）報告事項 

   なし 

 

（２）議案審議 

議案第３６号 平成２９年度鯖江市教育委員会１２月補正予算要求の概要について 

【説明】 

教育政策・生涯学習課長、教育審議官および子育て支援課長が「平成２９年度鯖江市教

育委員会１２月補正予算要求の概要について」説明 

【質疑】 

<委員> 

神明健康スポーツセンターの体育館は使えるのか？ 

<教育政策・生涯学習課長> 

事務所だけの改築工事のためアリーナは使える。 

<委員> 

河和田のコミセンも同様か？ 

<教育政策・生涯学習課長> 

はいそうです。 

<委員> 

中学校のトイレ改修整備の補正予算は、現在の職員トイレを多目的トイレに改修すると

なっているが職員トイレは他に設置するのか？ 

<教育政策・生涯学習課長> 

職員トイレは何か所かあるうちの 1つを広げる予定。 

<委員> 

入口は 1か所か？ 

<教育政策・生涯学習課長> 

はい。入口は 1か所。男性用トイレの入り口を広げて車いすが入れるようにする。 

<委員> 

「王山認定こども園」の募集人数は何人を予定しているのか？ 

<子育て支援課長> 

現在の鯖江幼稚園の定員が９０名、王山保育所の定員が６０名の計１５０名となってい

る。しかし、認定こども園になると定員設定がフレキシブルにできるので幼稚園４５名、
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保育所１０５名の合計１５０名で受け入れを予定している。 

<委員> 

改築増築の図面は４５名の園児の教室となっているのか？ 

<子育て支援課長> 

増築は４部屋を予定している。３歳児４歳児が２クラスずつで使用予定となっている。

現在の２階に５歳児、現在の午睡室はそのまま使用できればと思っている。 

<委員> 

３歳児、４歳児、５歳児はそれぞれ２クラス使用するという事ですね？ 

<子育て支援課長> 

そうです。 

<教育長> 

惜陰小学校校長先生より５月第３週目頃に予定している運動会のときに校庭は使用でき

るかどうか心配といわれたが現時点での予定はどうなっているのか？ 

<子育て支援課長> 

実施設計を現在作成中です。現時点では具体的な予定ができていない状況となっている。

いずれにしろ増築現場の南側に建築資材を置く状態になる。その場所がちょうど１００ｍ

走のコースのゴール地点となる。そこに工事のフェンスが設置される予定になる為、危険

が予想されるので小学校と協議していきたい。 

<委員> 

来年度の小学生の入学予定数は分かっているか？ 

<教育審議官> 

分かっているが手元に資料がないので正確な回答ができない。 

<委員> 

増えるのか？ 

<教育審議官> 

神明小学校が増加予定。 

<委員> 

大きく変化はないのか？ 

<教育長> 

神明小学校が４クラスとなるが進徳小学校が極端に減少する。２４名か２５名ほどの予

定。 

<委員> 

先日、進徳幼稚園に訪問した際に年長６名ほどだった。 

<教育長> 

進徳小学校は来年極端に減少するが再来年は増加予定。その他の学校には目立った変化

はない。 
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<委員> 

王山認定こども園の増改築予定では、現在のプールの場所をミニ庭園とするとなってい

るが、プールを上のほうに設置する必要性は何か？現在のままではだめなのか？なぜ変え

る必要があるのか？ 

<子育て支援課長> 

現在のプールの場所は小学校、幼稚園、保育園に囲まれていて日照時間が限られている。

その為１１時にならないと寒くて入れない状況で、使い勝手の面で園も困っている。今回

の工事にあたり、既存のプールが支障となるので移設したいと考えている。調理室の上が

コンクリート打ちっぱなしになっており、日照条件も良いので移設したいと考えている。 

階段の上がり降りが３歳児には難しいのではないか、という事も懸念されるが、計画の

段階では遊戯室の上と考えている。しかし、場合によっては園庭への設置についても今後

検討が必要かと思う。 

<委員> 

今回の工事により遊戯室の西側の道路からの出入りは出来なくなるのか？ 

<子育て支援課長> 

現在はこの場所が駐車場となっており道路から入れるようになっている。運動会のとき

はフェンスが取り外してあって入れるようになっていた。今回の工事で今後はこのフェン

スを閉じてしまう可能性もある。進徳小学校と園庭の境には取り外しできるフェンスを設

置する予定。駐車場とグラウンド、園庭の境のフェンスは現在も取り外し可能。運動会の

時に取り外すかどうかは小学校と協議していく必要がある。 

<委員> 

王山認定こども園の職員駐車場の整備費は必要ないのか？ 

<子育て支援課長> 

ここは舗装済となっている。短時間勤務の職員が使用している。フルタイムの職員は元

の王山保育所の駐車場に停めてもらう。舗装はされていないが整備はされている。 

<教育審議官> 

来年度の入学予定は小中学７０５名入学予定。今年度は７２９名入学している。来年度

は若干減る予定。 

<教育長> 

工事に関しては、小学校との協議も必要ではないか。保育所の園児は夏休みがなく午睡

の時間もあるので工事の際の騒音の影響は大丈夫か？ 

<子育て支援課長> 

工期も限られているので、午睡の時間に工事の音を全く立てないというのはかなり厳し

いとは思う。なるべく大きな音が出るものは土曜にするとか午睡の時間を避けるなどして

いかないといけないかと思う。 

<教育長> 
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ゆたかこども園の時は幼稚園の増築だった為、夏休みもありお昼すぎに子供たちは帰っ

たので、その間に騒音がでるような工事は実施するようにした。しかし、今回は保育所な

ので騒音問題を保護者にも説明して納得してもらわないといけないかと思う。 

<教育審議官> 

データの訂正をします。小学校入学予定は H３０年６８５名予定。今年度は７２９名。 

中学校入学予定は H３０年７０５名予定。今年度は７００名。 

<教育長> 

だいぶ減る。 

<教育審議官> 

今年度が久しぶりのピークでした。 

<教育長> 

今年度の中学卒業者数は？ 

<教育審議官> 

７２７名卒業予定である。 

<教育長> 

全体では減る。 

【採決】 

<教育長> 

議案第３６号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第３６号を承認することとする。 

 

議案第３７号 平成２９年度鯖江市教育文化功労被表彰者の決定について 

【説明】 

教育政策・生涯学習課長が「平成２９年度鯖江市教育文化功労被表彰者の決定につい

て」説明 

【質疑】 

<委員> 

昨年は何名受賞？ 

<教育政策・生涯学習課長> 

昨年は個人４人、団体１団体。 

<委員> 

鈴木冨士男さんはすでに多くの表彰をされているが教育文化功労では格落ちではない

か？市の表彰で教育文化功労より格上だと市民文化賞となる。 

<文化課長> 
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鯖江市教育委員会の文化関係の推薦だと教育文化功労となります。県にも表彰はありま 

すが、県は県となります。県からの推薦依頼があればまた別となります。市からの表彰の

後に県からの表彰と決まってはいません。 

<委員> 

表彰の場合、市から県に内申するのか？ 

<文化課長> 

はいそうです。 

<教育長> 

今年は例年に比べて少ないように感じるかと思います。他１名の候補者がいらしたが、

昨年感謝状を受賞されているので例年通り教育文化功労は少し間をおいたほうがいいとい

う事で今年度は見送らせていただいた。 

【採決】 

<教育長> 

議案第３７号に異議はないか。 

（異議なしの声） 

<教育長> 

異議なしと認め、議案第３７号を承認することとする。 

 

（３）教育長の報告 

① 訪中での調印式について 

② １１月１４日開催県立高校再編丹南地区懇談会の概要について 

 

（４）その他 

① 確認テストの結果について 

② 平成２９年度鯖江市民文化賞について 

③ 訪中での調印式について 

④ 次回開催予定等について案内     ：１２月２０日（水）午後３時から開催 

１月教育委員会開催予定について調整  ：１月１２日（金）午後３時から開催 

⑤ １２月、１月の行事予定について 

 

 

議事録署名人 福岡 俊孝 

 

 

 

議事録署名人 蓑輪 進一 


